

📷 「思いやりの心を育てる」人権教室を実施しました



10月27日(出)、人権擁護委員が、朝霞市立朝霞第一小学校の4年生のクラスで、相手の気持ちを考え、思いやりの心を育むことを目的とした人権教室を実施しました。

当日は、学校公開日で、保護者や地域の方々が授業を見守る中、人権啓発ビデオ「プレゼント」を利用して行いました。

ビデオ視聴後、子どもたちに、いじめの場面での、「いじめる人」、「いじめられる人」、「それを見ている人」の立場に立った意見をそれぞれ聞き、「いじめられる子の事はどうでもいい」、「悲しい」、「自分がいじめられるかも」など、どのクラスの子どもたちも、意見をたくさん発表し、人権について深く考えていました。

📷 朝霞市青少年育成市民会議「あさか子育て十か条」立看板が完成しました！

10月22日(月)、市役所正面広場で「あさか子育て十か条」立看板の完成披露式を行いました。当日は、天候にも恵まれ多くの市民の皆さんにもご参加いただきました。

この立看板は、市役所正面広場のほか、中央公民館・コミュニティセンター、北朝霞公園の3か所に設置いたしました。

朝霞市青少年育成市民会議は、これからも朝霞市の未来を担う青少年を健全に育成するため尽力いたしますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



📷 きれいなまちに

10月28日(日)、きれいなまちづくり運動として、清潔で住み良い環境をつくるため、市民の皆さんが市内の道路などの清掃活動を実施しました。

多くの方々のご協力により、ごみのない気持ちのよいまちづくりを推進することができました。参加者の皆さんありがとうございました。

📷 朝霞地区遊技業防犯協力会から交通安全指導車が寄贈されました

10月26日(金)、朝霞地区遊技業防犯協力会(会長渡辺やすなり^{わたなべ}康成さん)から朝霞市に「交通安全指導車」が寄贈されました。「交通安全指導車」は、交通安全の普及、啓発及び交通事故防止を図るために活用させていただきます。

